



## GLP WALLISELLEN

## Gutes Wahlergebnis konnte erneut bestätigt werden

Die Grünliberale Partei Wallisellen freut sich über das gute Abschneiden bei den Kantonsratswahlen 2023. Mit einem Stimmenanteil von 12,84 Prozent ist sie weiterhin die viertstärkste Partei in Wallisellen und im Kanton Zürich. Markus Reck verfehlte leider mit 2982 Stimmen auf Bezirksebene den Einzug in den Kantonsrat um nur 135 Stimmen. Auch Christina Müller und Holger Linnertz erzielten mit 2800 beziehungsweise 2551 Stimmen beachtliche Resultate. Diese Ergebnisse sind Folge eines engagiert geführten Wahlkampfes, der auch viele sympathische Kontakte zur Bevölkerung ermöglichte. Die Grünliberalen Wallisellen gratulieren an dieser Stelle den wiedergewählten drei Kantonsrätinnen aus Wallisellen und wünschen ihnen viel Erfolg bei ihrem Wirken.

Bereits kündigt sich am 12. März die nächste Wahl an. Diesmal geht es um die Besetzung zweier Bezirksrichterstellen. Die Kandidaten Ruedi Hug (GLP) und Andreas Baeckert (FDP) werden von allen Parteien des Bezirks Bülach unterstützt. Sie verdienen das Vertrauen der Walliseller Stimmenden.

Die Grünliberale Partei engagiert sich weiterhin aktiv für den Umweltschutz, das Klima, gesellschaftliche Anliegen, wie

Vereinbarkeit von Beruf und Familie, die Altersvorsorge, den Langsamverkehr, ein funktionierendes Gesundheitswesen und eine nachhaltige Wirtschaft. (e.)



Knapp nicht gewählt: Markus Reck.

BILD ZVG